

Positive Jahresbilanz – Kartenvorverkauf angelaufen

Jakobichor führt „Stabat Mater“ auf

COESFELD. Eine positive Bilanz hat jetzt der Jakobichor bei seiner Jahreshauptversammlung gezogen. Der 1. Vorsitzende Markus Eckrodt bedankte sich beim Chorleiter Reinhard Mensing: „Du hast wieder eine hervorragende Arbeit geleistet und die Chorgemeinschaft weiterentwickelt. So steht unserem Konzert im März schon nichts mehr im Weg.“ Geplant ist für den 23. März um 18 Uhr die Aufführung des

„Stabat Mater“ von Karl Jenkins. Dazu gibt es am 9. Februar noch einen Probenstag und im März noch eine Probe mit Orchester. Neben diesem Konzert hat sich der Chor im neuen Jahr noch die Mitgestaltung verschiedener Gottesdienste und zwei Ausflüge vorgenommen.

Hildegard Kestermann ließ in ihrem Jahresrückblick noch einmal die Aktivitäten des Jahres 2018 Revue pas-

sieren. Besonderes Highlight war die gemeinsame Aktion aller Chöre der Lambertigemeinde während des Katholikentages in Münster, der Gottesdienst in der Josefkirche mit der Aufführung der Franziskusmesse.

Chorleiter Reinhard Mensing dankte den Chormitgliedern für die Geduld in schwierigen Proben-Phasen. „Manchmal braucht ein Stück seine Zeit und ihr vertraut auf meine Arbeit. Da-

für bedanke ich mich bei euch.“

Wiedergewählt wurden die 2. Vorsitzende Birgit Koepfen, die Kassiererinnen Sonja Vossenberg, der 1. Notewart Michael Seesing und die Schriftführerin Hildegard Kestermann.

Besonders begrüßt wurde der neue Präses des Chores, Johannes Arntz. Er hatte das Amt im Dezember von Dieter Frintrop übernommen, der kurz darauf verstarb. Die

Chormitglieder gedachten Frintrop, der zum Abschied noch mit Urkunde und Geschenk zum Ehrenpräses ernannt worden war.

Die Chormitglieder freuen sich nun auf die Termine in 2019 und starten den Kartenvorverkauf für das Konzert am 23. März. Karten sind für 17 Euro bei allen Mitgliedern, im Pfarrbüro St. Lamberti und in der Buchhandlung Heuermann erhältlich. | www.jakobichor.de



Die Mitglieder des Vorstandes vom Jakobi-Chor und sein Leiter Reinhard Mensing (2. v. r.) freuen sich schon auf das Orchesterkonzert „Stabat Mater“, das am 23. März in der Jakobi-Kirche stattfindet. Die Proben dafür laufen auf Hochtouren.